

スキー教室（1月30日）

1月30日にスキー教室がありました。寒波が…と言われて、実施できるかどうか少し心配でしたが、警報も発令されず、実施できました。たくさんの保護者ボランティアの皆様にお世話になりました。



こちらは1年生です。まずはスキーを履くところからスタート！そして動く練習をしていきました。



少し滑ったりして、さらに上達していました。チャレンジする気持ちが上達の早道ですね。



どこまでも広がる大雪原で、仲間と一緒に雪の上にダイブ！外は寒いけど、心が温かいね。



こちらは2年生。ゲレンデをスイスイと滑っていました。ラクーナに乗っては滑り…をしている間に腕も上がりました！



友だちと楽しく滑っているうちに、技術もアップしていきますね。



段々とスピードも上がってきました。
どんどん滑って、めきめきパワーアップ！



3～6年生は、班は混合になっています。さあスタート！というものブーツ裏にくっつく雪と戦いました。



スノーエスカレーターにも乗りました。ここからが本番です！たくさん滑るぞ!!



みんなで滑りました。かなり雪も降ってきて、視界もよくなかったですが、せっかく来たので、しっかりと滑りました。



どんどんリフトにも乗りました。やっぱリフトは楽ちんでいいな…。



いろいろな斜面もスーイスイ！あっちに行ったり、こっちに行ったり…とスキー場のいろいろなところを楽しみました。



林間コースに下りたグループもありました。長いコースですが、しっかりと滑れたかな？



午後からは天気も少しよくなり、大勢が林間コースを楽しみました。カメラに手を振る余裕が…。



スピードも上がってきますが、平気です。しっかりとバランスをとって滑っていました。



かわってこちらは、クワッドリフト方面。さらに斜面はきつくなりますが、頑張って滑り降りていました。



なかなか難しい斜面ですが、みんなでスイスイと滑っていくグループもありました。



こうして楽しく充実したスキー教室になったのも、保護者ボランティアの皆様のお陰です。ありがとうございました!!

